

DERROTA DE VISITA A ARENAL CORONADO

# Sapriッサ femenino arrancó con todo

**Juan Diego Villarreal**  
jvillarreal@nacion.com

Con un doblete de Carolina Venegas, el Deportivo Sapriッサ arrancó con el pie derecho el Torneo de Clausura del fútbol femenino al vencer a domicilio 2-4 a Arenal Coronado, ayer.

Además de Venegas, anotaron para las moradas Nicole Araya y Daniela Cruz.

Mientras Saudy Rosales y Yendry Villalobos hicieron los tantos de Coronado.

El compromiso fue bastante parejo en la primera parte, pero en el complemento las tibaseñas rápidamente abrieron el marcador, lo que les dio tranquilidad para manejar el juego.

Sapriッサ, actual monarca del Apertura, le hizo frente al choque con la ausencia de nueve jugadoras, al tener cinco lesionadas y a cuatro en la Selección Sub-20 que jugará el pre-mundial en Panamá.

“Era importante que el campeonato empezara rápido porque las jugadoras de la Selección venimos con ritmo y en hora buena que Sapriッサ arrancó ganando de visita”, indicó Venegas, goleadora morada.

Por su parte, Alejandro Pacheco, técnico sapriссista, resaltó el esfuerzo de su equipo.



**Carolina Venegas (9) marcó doblete para Sapriッサ.** MAYELA LÓPEZ

“Logramos anotar muy rápido en el complemento y eso ayudó a las muchachas a tener más confianza y así sacar el resultado”.

Las moradas buscan ganar la Clausura para así proclamarse automáticamente como bicampeonas del fútbol femenino.

En otros resultados de la primera jornada, Dimas Escasú venció 4-0 a Cartago FF, Herediano perdió 1-3 contra UCEM Alajuelense, Pérez Zeledón cayó en casa 1-5 ante Moravia y AD Cartago perdió 1-2 frente a Liberia. ■